

Sternenmarsch aufs Weissmies

SAAS-GRUND | Mit einem Sternenmarsch aufs Weissmies begeht der SAC Saas am Wochenende vom 24. / 25. August das 150-Jahr-Jubiläum des SAC Schweiz.



Einmalige Tour vor einmaliger Kulisse.

150 Personen besteigen auf vier verschiedenen Routen (über die Normalroute, den Nordgrat, den Südgrat und den Rottalgrat) das Weissmies (4017 m ü. M.). Im Anschluss an die Besteigung wird auf dem sogenannten Frühstückspfad eine Messe gefeiert. Beim Apéro auf dem Kreuzboden lässt man den Tag ausklingen. Der SAC Schweiz wurde 1863 ins Leben gerufen und zählt heute 111 Sektionen mit 152 Hütten. Jährlich übernachten rund 300 000 Personen in den SAC-Hütten. Die Sektion Saas ist eine der jüngsten Sektionen und wurde 1989 gegründet. Sie zählt rund 600 Mitglieder und gilt als eine der aktivsten Sektionen. Der SAC Saas hat sich zum Ziel gesetzt, den Alpinismus in all seinen Facetten zu fördern und zu betreiben. So werden dieses Jahr über 100 Touren und Ausbildungen angeboten. Vom Wandern und Schneeschuhlaufen bis hin zur hochalpinen Bergtour und Eisklettern ist für alle Mitglieder etwas dabei.

Anmeldungen noch möglich

Auch für die Jugendlichen steht einiges im Angebot wie Klettern, Skitouren, Trekking, Freeriden und Bergsteigen. Die Kinder und Jugendlichen sollen dabei den korrekten Umgang mit dem Material und der Umwelt kennen lernen. Mit dem Sternenmarsch aufs Weissmies erfüllt sich die Sektion SAC Saas zum 150-Jahr-Jubiläum des Schweizer Alpen-Clubs SAC gleich selber einen Wunsch. Wer Interesse hat, bei der Jubiläumstour und den anschliessenden Feierlichkeiten dabei zu sein, kann sich unter www.sac-saas.ch anmelden.